

Nota de Prensa

El CGCOM renueva a siete de sus representantes nacionales con una masiva participación electoral

Siete de las nueve Vocalías Nacionales del Consejo General de Colegios de Médicos (CGCOM), han celebrado, hoy sábado, sus elecciones a las que han concurrido un total de 17 candidatos. El proceso electoral se ha caracterizado por una masiva participación del electorado

El Consejo General de Colegios de Médicos (CGCOM) ha celebrado hoy sábado, 26 de abril, elecciones a siete de sus nueve Vocalías Nacionales. De entre 17 candidatos presentados han resultado elegidos los siguientes Representantes Nacionales:

En la Vocalía Nacional de Médicos de Administraciones Públicas: ha sido reelegido, entre cuatro candidatos presentados, el Dr. Antonio Fernández-Pro, colegiado de Toledo.

Repite también en el cargo de Representante Nacional de Médicos de Hospitales el Dr. Javier Font, colegiado de Huesca, único candidato presentado a esta Sección.

La Vocalía Nacional de Médicos en Formación y/o postgrado pasa a ser representada por la Dra. Mónica Terán, colegiada de Barcelona, que se convierte en la primera mujer en la historia de la OMC en ocupar un cargo dentro de sus Secciones Nacionales.

De los dos candidatos para el puesto de Representante Nacional de Medicina Privada por Cuenta Propia, ha sido reelegido el Dr. Manuel Carmona, colegiado de Badajoz.

En la Vocalía Nacional de Atención Primaria Urbana, el Dr. Vicente Matas, colegiado de Granada, ha sido elegido entre un total de cinco candidatos presentados.

El doctor Josep Fumadó repite en el cargo como Representante Nacional de Atención Primaria Rural al haber sido el único candidato presentado.

Finalmente, para la Vocalía Nacional de Médicos Jubilados, ha sido elegido, entre tres candidatos, el Dr. Ángel Oso, colegiado de Madrid.

La mesa electoral ha estado integrada por los vocales de Administraciones Públicas del Colegio de Médicos de Tarragona, y de Formación del Colegio de Médicos de Burgos, los doctores Alejandro Moreno y Óscar Bascones, respectivamente, bajo la presidencia del secretario general de la OMC. El doctor Serafín Romero ha destacado la masiva participación de votantes en estos comicios así como el elevado porcentaje de votos útiles emitidos, y ha felicitado a los electores “por su alto nivel de compromiso y comportamiento democrático durante este proceso”. Por otra parte, ha avanzado que una vez celebrado el acto electoral con los consiguientes resultados para cada uno de los candidatos, los representantes nacionales proclamados tomarán posesión de sus cargos.

Las Secciones Colegiales del CGCOM, actualmente nueve: Médicos de Administraciones Públicas; Médicos de Hospitales; Médicos en Formación y/o postgrado; Médicos con Empleo Precario; Medicina Privada por Cuenta Propia; Medicina Privada por Cuenta Ajena; Atención Primaria Urbana; Atención Primaria Rural; y Médicos Jubilados, representan y agrupan a los colegiados con la misma modalidad y forma de ejercicio profesional.

Madrid, 26 de abril 2014